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Inhalt: 
 
Laut beschlossenem Nahverkehrsplan sollen im Jahr 2003 mehrere neue Combino-
Straßenbahnfahrzeuge angeschafft werden. 
 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wann wird die Erneuerung des Straßenbahnfahrzeugparks im kommunalen Verkehrsbetrieb tatsächlich 
fortgesetzt? 
 
 
 
 
 
gez. André Stephan 
 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 


